



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校
校長室

R 5. 7. 3

生活規律への意識向上

本年度も生活規律における目標として、主に「あいさつの輪を広げよう」「トイレのスリッパ100%」「ろうか階段、外道路を歩こう」に取り組んでいます。あいさつについては、六年生の「あいさつ運動」のおかげもあり、雨の日も晴れの日も校舎前には、元氣よく「おはようございます」の音が響いています。先生や友達だけでなく、来校したお客さんや地域の方へあいさつの輪を広げようと声をかけ合っています。



トイレのスリッパについても自分たちで意識してきちんと並べられるようになってきています。トイレのスリッパだけでなく、靴や上靴を脱ぐ様々な場面で、履き物を気持ちよく揃えている様子も見られるようになりました。

子ども見られるように望ましい行動ができたことを褒められることにより、子供たちの意識はさらに向上しています。生活規律の向上は学習規律の向上へとつながっています。これからも、子供たち一人一人の力を伸ばしていきます。

修学旅行

六月五日・六日に六年生が修学旅行に行ってきました。四年ぶりに京阪奈方面に行くことができました。



一日目は、大阪城、奈良公園（東大寺の大仏）、清水寺へ、二日目は、平等院鳳凰堂、金閣寺、東映太秦映画村を見学しました。宿泊はびわ湖大津プリンスホテルでした。

それぞれの見学地で歴史上の建造物の大きさに感動し、先人の偉大さを肌で感じる事ができました。そして何より大切な友達と寝食を共にし活動することができたかけがえのない二日間でした。修学旅行に向けて準備してくださった家族へ感謝の気持ちをこめてお土産を買って嬉しそうな表情もとても印象に残りました。



宿泊学習

六月十三日・十四日に五年生が牟岐少年自然の家で宿泊学習に行ってきました。直前に発生した台風二号の影響が心配されましたが、予定通り活動することができました。



一日目は、シュノーケリング体験とキャンドルの集い、二日目は大島出羽島めぐりに行きました。美しい珊瑚礁やトビウオ、イルカにも出会いました。学校ではできない貴重な体験に心躍る二日間でした。



集団行動の中で、決められたルールを守りそれぞれの係活動や担当の仕事に責任を持って取り組み、帰校時には、一回りたくましく成長した姿が見られました。

鴨島図書館での学習

六月十六日に六年生が、鴨島図書館で学習しました。館長さんの授業を受けてそれぞれがテーマにあった図書を選びました。



借りた図書から必要な情報を集め、テーマに合わせた成果物を仕上げてくださいます。一人一人が図書との出会いから知識を得て思考を深め表現力を高められることと思います。

プール開き

六月二十日から、水泳学習がスタートしました。子供たちの歓声がプールに響いています。昨年より泳力を伸ばそうと一人一人が目標をもって取り組んでいます。放課後には四、六年生の希望者が水泳能力検定会に向けて練習に励んでいます。



防犯教室

六月二十三日に不審者対応避難訓練と防犯教室を行いました。



阿波吉野川警察署や青少年補導センターの方から「いかの・お・す・し」について話を聞いた後、不審者から身を守るための行動を学びました。改めて自分の命を守る事の大切さについて考えることができました。

人権講演会

六月十八日の人権講演会には、たくさんの方がご参加くださりありがとうございました。ごさいました。「補助犬とともに」と題して、講師の川上さんは、補助犬のことをたくさんの方に知ってもらいたいとの思いで、介助犬との生活について実演を交えて話してくださいました。真剣に話を聞き入る子供たちの姿がありました。



